

Höri, im Juni 2015

HERZLICHEN DANK

für die grosse und herzliche Anteilnahme beim Abschied unserer lieben Mutter, Gross- und Urgrossmutter

Rosa Vogelbach-Liechi

Wir danken allen, die ihr während ihres langen Lebens mit Liebe und Freundlichkeit begegnet sind.

Danken möchten wir Herrn Pfarrer P. Winiger für die tröstenden Abschiedsworte sowie den Musikern für die schöne Umrahmung der Abschiedsfeier.

Unser Dank geht auch an Herrn Dr. J. Zollinger sowie an die Spitex Bülach für die langjährige liebevolle Begleitung und Unterstützung.

Ein Trost war uns das herzliche Mitgefühl, das uns bei persönlichen Begegnungen und durch Karten entgegengebracht wurde. Herzlichen Dank auch für die Spenden an die Spitex Bülach sowie für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilien